

Aktuelle Lesetipps

27.03.2012 - Die Welt

"Wir sind zu sehr mit uns selbst beschäftigt"

Der Präsident des Zentralkomitees der deutschen Katholiken, Alois Glück, beklagt in der Kirche eine wachsende Tendenz, auf Distanz zur Politik zu gehen. Und er warnt seine Kirche vor einem Rückzug aus den Lebensräumen der Menschen. Mit Glück sprach Gernot Facius.

[> Link](#)

28.3.2012 - The European

Vom Acker und dem Ackermännchen

Was in der Politik von rechts nach links diskutiert wird, kann analog auf die Kirche angewandt werden. In 500 Jahren seit der Glaubensspaltung hat sie Grundlegendes nicht geändert. Hatten die Reformatoren doch recht?

[> Link](#)

Zuletzt geändert am 28.03.2012